

Réunion à Trégor Vidéo

Pour une télé participative en milieu rural

Sur son site Tv-tregor.com, l'association Trégor Vidéo diffuse depuis 2005 une télévision locale sur l'internet haut débit, une démarche appuyée avec le concours du Conseil Général et du Pays du Trégor-Goëlo.

Sur ce site sont ainsi régulièrement diffusés des reportages sur les activités du territoire allant de Plestin les Grèves à Paimpol. « Ils sont réalisés par les deux permanents de l'association ou des bénévoles participant régulièrement à nos activités », précise le directeur de Trégor Vidéo, Loïc Chapron pour qui « ce type de télévision participative, au service de

tous, est un excellent moyen de communication sociale ».

Cette « télé-web » est un premier pas désormais franchi par Trégor Vidéo qui s'est par ailleurs engagée dans un projet d'étude en vue d'une préfiguration d'une télévision locale hertzienne sur le territoire du Trégor-Goëlo.

« Pour mener à bien ce projet nous avons besoin de votre appui et de toutes les bonnes volontés du pays, collectivités, associations, individuels », précise le directeur de Trégor Vidéo à l'adresse de tous ceux qui seraient disposés à l'épauler pour « bâtir ensemble cette télévi-

sion locale au service du citoyen ».

Ce projet a déjà fait l'objet d'un certain nombre de présentations au cours de ce premier trimestre au travers de projections et de rencontres avec le public et les élus. En complément de cette démarche, une nouvelle rencontre est prévue ce jeudi 22 février à 20h30 dans les locaux de Trégor Vidéo, route du Radôme à Pleumeur-Bodou.

Contact et renseignements, Loïc Chapron, Trégor Vidéo ; tél. 02 96 15 60 60. Mail : loic.chapron@tregor-video.asso.fr